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Kleine Anfrage

 

der Abgeordneten Dr. Christa Luft, Maritta Böttcher und der Fraktion der PDS

Haushaltsmittel für Forschungsförderung

 

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie viele Förderanträge werden beim Bundesministerium für Bildung und
Forschung (BMBF) aufgrund fehlender Haushaltsmittel zu den einzelnen
Förderschwerpunkten (Bereich Forschung) jeweils nicht berücksichtigt?

2. Wie teilen sich die Anträge auf die einzelnen Länder jeweils auf? 

3. Wie viele Unternehmen sind in den einzelnen Ländern davon betroffen? 

Wie groß ist hierbei der Anteil der kleinen Unternehmen?

4. Wie ist zum Beispiel der Stand der Förderung eines Dresdener Bauunterneh-
mers für ein Informations- und Kommunikationssystem, dem mit Schreiben
des BMBF vom 4. August 1999 eine Zuwendung in Aussicht gestellt
wurde?

Berlin, den 18. Mai 2000

 

Dr. Christa Luft
Maritta Böttcher
Dr. Gregor Gysi und Fraktion
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